

Axial® SCX24™ Ford Bronco 4WD RTR



AXIAL® ATTEINT DE NOUVEAUX SOMMETS EN MATIÈRE DE RÉALISME SCX24™ !

AXIAL® SCALES NEW PEAKS IN SCX24™ REALISM!

Axial® atteint un nouveau sommet dans le réalisme à l'échelle 1/24 avec ce Ford Bronco 4WD sous licence qui surmonte la plateforme SCX24™ éprouvée avec une carrosserie rigide en ABS hautement détaillée. Idéal pour les pistes intérieures ou extérieures, c'est un must pour les fans de Ford et les amateurs de RC de tous âges !

Axial® reaches a new peak in 1/24 scale realism with this licensed Ford Bronco 4WD that tops the proven SCX24™ platform with a highly detailed ABS hard body. Ideal for indoor or outdoor trails, it's a must for Ford fans and RC enthusiasts of all ages!



Premier véhicule utilitaire sport développé par Ford Motor Company, le Bronco a connu une série de production ininterrompue qui a duré cinq générations de 1966 à 1996. Après une courte absence, il est revenu dans la gamme Ford en 2021 - et cette nouvelle génération a rapidement rétabli le Bronco comme l'un des principaux véhicules tout-terrain de l'industrie automobile.

Désormais, tous les passionnés d'automobile qui admirent le Bronco grandeur peuvent posséder et conduire leur propre version RC à l'échelle 1/24, sous licence officielle : le Axial® SCX24™ Ford Bronco 4WD RTR.

The first sport utility vehicle developed by Ford Motor Company, the Bronco enjoyed an uninterrupted production run that lasted five generations from 1966 through 1996. After a short absence, it returned to the Ford lineup in 2021 — and this new generation has quickly re-established the Bronco as one of the auto industry's premier "go-to" off-road vehicles.

Now every auto enthusiast who admires the full-size Bronco can own and drive their own officially licensed, 1/24 scale RC version: the Axial® SCX24™ Ford Bronco 4WD RTR.





Aucune expérience préalable de la radiocommande n'est nécessaire car il est facile à conduire, entièrement assemblé et prêt à fonctionner. Le camion est construit sur le châssis éprouvé Axial® SCX24™, de sorte que même le fan le plus dévoué de RC crawling sera fier de l'avoir dans sa gamme. Et les modèles sérieux seront ravis de constater que ce Ford Bronco n'est pas seulement beau et performant, mais qu'il apporte un tout nouveau niveau de réalisme à l'échelle à la plateforme SCX24™.

Avec le Ford Bronco SCX24™, Axial® présente une carrosserie rigide en ABS exceptionnellement détaillée et extra-robuste, avec des poignées de porte, des rétroviseurs et des rails de toit moulés. Il y a également une roue de secours montée, plus une deuxième feuille de décalcomanie en bonus pour personnaliser la finition. Pour compléter les détails de la carrosserie du Ford Bronco à l'échelle, Axial® inclut des roues Wildtrak sous licence officielle et des pneus Nitto Trail Grappler M/T.

Le SCX24™ Ford Bronco 4WD fait de n'importe quel endroit le cadre parfait pour des aventures RC. Si vous êtes coincé au travail, allez crawler sur votre bureau. Une pièce en désordre devient un parcours d'obstacles idéal. Testez vos compétences sur une „ table de parcours à quatre pattes „ d'intérieur ou emmenez votre SCX24™ Ford Bronco à l'extérieur, où ses composants électroniques résistants à l'eau sont à l'abri des éléments. Vous pouvez mettre en place un parcours passionnant en quelques minutes avec quelques trous, brindilles et pierres.

Quel que soit le parcours que vous suivez, le châssis SCX24™ relève tous les défis grâce aux 4 roues motrices à plein temps, à une suspension avant/4 bras arrière à 3 bras. Les rails de châssis réalistes en acier résistent aux coups durs. Les engrenages à vis sans fin sur les essieux augmentent la garde au sol. Les essieux avant et arrière en acier, les fusées d'essieu avant et les dogbones en acier vous permettent de ramper et de grimper en toute confiance. La puissance est fournie par un moteur Dynamite® 88T de taille 180 et une batterie LiPo 2S. Un système radio 2,4 GHz à 3 canaux est inclus pour un contrôle précis et fiable.

Le Ford Bronco est livré avec tout ce dont vous avez besoin pour vous lancer sur les pistes : émetteur, récepteur, ESC, moteur, servo, piles et chargeur USB. La carrosserie authentique est disponible en trois options de couleur basées sur les couleurs d'usine actuelles du Ford Bronco. Profitez de la vue depuis le sommet du réalisme à l'échelle 1/24 avec le Axial® SCX24™ Ford Bronco 4WD !

No previous radio control experience is needed because it's easy to drive, fully assembled, and ready-to-run. The truck is built on the proven Axial® SCX24™ chassis, so even the most dedicated RC crawling fan will be proud to have it in their lineup. And serious scale modelers will be excited to find that this Ford Bronco not only looks great and performs well, but also brings a whole new level of scale realism to the SCX24™ platform.

With the SCX24™ Ford Bronco, Axial® introduces an exceptionally detailed and extra-durable ABS hard body with molded door handles, mirrors, and roof rails. There's also a mounted spare tire, plus optional second decal sheet for personalizing the finish. Complementing the detail of the scale Ford Bronco body, Axial® includes officially licensed Wildtrak wheels and Nitto Trail Grappler M/T tires.

The SCX24™ Ford Bronco 4WD makes any spot the perfect setting for RC adventures. If you're stuck at work, go crawling on your desk. A messy room becomes an ideal obstacle course. Test your skills on an indoor "crawl course table" or take your SCX24™ Ford Bronco outdoors, where its water-resistant electronics are safe from the elements. You can set up an exciting trail in minutes with a few holes, twigs, and rocks.

Whatever course you follow, the SCX24™ chassis meets every challenge with full-time 4-wheel drive, a trail-taming 3-link front/4-link rear suspension, and much more. Realistic steel frame rails stand up to hard knocks. Worm gears on the axles increase ground clearance. Steel front and rear axles, front stub axles and steel dogbones let you crawl and climb with confidence. Power is supplied by a Dynamite® 88T 180-size motor and 2S LiPo battery. A 3-channel 2.4GHz radio system is included for precise, dependable control.

The Ford Bronco comes complete with everything needed to hit the trails right out of the box — transmitter, receiver, ESC, motor, servo, batteries, and USB charger. The authentic scale body is available in three color options based on current Ford Bronco factory colors. Enjoy the view from the peak of 1/24 scale realism with the Axial® SCX24™ Ford Bronco 4WD!

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



CARROSSERIE RIGIDE DÉTAILLÉE DU FORD BRONCO / DETAILED SCALE FORD BRONCO HARD BODY

Le Ford Bronco Axial® SCX24™ atteint un tout nouveau niveau de réalisme à l'échelle grâce à sa carrosserie rigide en ABS sous licence officielle, exceptionnellement détaillée et très résistante, avec poignées de porte, rétroviseurs et rails de toit moulés. Il y a également une roue de secours montée, ainsi qu'une deuxième feuille de décalcomanie en option pour personnaliser la finition.

The Axial® SCX24 Ford Bronco achieves a whole new level of scale realism with its officially licensed, exceptionally detailed, and extra-durable ABS hard body with molded door handles, mirrors, and roof rails. There's also a mounted spare tire, plus optional second decal sheet for personalizing the finish.

RAILS DE CHÂSSIS EN ACIER À PROFILÉS EN C / STEEL C-CHANNEL CHASSIS FRAME RAILS

Tout comme la plateforme SCX10™ à l'échelle 1/10, le châssis SCX24™ est doté de rails de châssis en acier à profilés en C robustes et solides, avec des renforts pour que tout reste intact et aligné.

Just like the 1/10 scale SCX10™ platform, the SCX24™ chassis features rugged and sturdy steel C-channel frame rails with bracing to keep everything intact and aligned.

MOTEUR A CHARBONS DYNAMITE / DYNAMITE® BRUSHED MOTOR

Le moteur électrique à balais Dynamite® 88T 180-size inclus fournit la bonne quantité de couple pour effectuer des montées abruptes. Il est associé à un support de moteur en acier pour réduire la flexion au minimum et protéger les engrenages.

The included Dynamite® 88T 180-size brushed electric motor provides the right amount of torque for making steep climbs. It's mated to a steel motor mount to keep flex to a minimum and help protect the gears.

ENGRENAGES SANS FIN / WORM GEARS

Les différentiels avant et arrière contiennent chacun une vis sans fin et un engrenage à vis sans fin pour transmettre la puissance aux essieux et créer une garde au sol plus élevée.

The front and rear differentials each house a worm screw and worm gear setup to get the power to the axles and create higher ground clearance.

BOÎTIERS D'ESSIEUX PLEINS AVANT ET ARRIÈRE / FRONT AND REAR SOLID AXLE HOUSINGS

Les essieux avant et arrière sont constitués d'un essieu solide en composite moulé en deux pièces. Pour une maniabilité optimale, la suspension SCX24™ comporte une configuration à trois bras à l'avant et à quatre bras à l'arrière.

The front and rear axles consist of a two piece, molded composite solid axle design. For optimal handling, the SCX24™ suspension features a three-link front and four-link rear setup.

ESSIEUX ROBUSTES EN ACIER / DURABLE STEEL AXLES

Les essieux avant et arrière en acier, les fusées avant et les dogbones en acier offrent la résistance et la longévité nécessaires pour continuer à rouler en toute confiance lors des montées difficiles et sur les sentiers accidentés.

Steel front and rear axles, front stub axles and steel dogbones provide strength and durability needed to keep running with confidence during tough climbs and over rough trails.





ARBRES D'ENTRAÎNEMENT CANNELÉS / SPLINED DRIVE SHAFTS

Les arbres d'entraînement avant et arrière sont cannelés et manchonnés pour permettre un débattement maximal de la suspension tout en maintenant la puissance aux roues.

The front and rear drive shafts are splined and sleeved to allow for maximum suspension travel while keeping the power to the wheels.

AMORTISSEURS COILOVER / COILOVER SHOCK ABSORBERS

Même à cette petite échelle, la combinaison d'amortisseurs coilover avec réservoirs simulés et de maillons de suspension en composite durable offre les performances que vous attendez d'un véhicule Axial®.

Even at this small scale, the combination of coilover shocks with simulated reservoirs and durable composite suspension links delivers the crawling performance you expect from an Axial® vehicle.

FEUX ET LENTILLES MOULÉS / LIGHTS AND MOLDED LENSES

Pour un réalisme maximal, des feux de travail sont inclus aux coins avant de la carrosserie de la Ford Bronco à l'échelle et dans le pare-chocs avant. Les quatre coins de la carrosserie sont équipés de lentilles moulées.

For maximum realism, working lights are included on the front corners of the scale Ford Bronco body and in the front bumper. All four corners of the body feature molded lenses.

SUSPENSION ARRIÈRE À 4 BRAS / 4-LINK REAR SUSPENSION

La géométrie de la suspension arrière utilise une conception à 4 bras qui est optimisée pour réduire la direction de l'essieu et la torsion du couple.

The rear suspension geometry uses a 4-link design which is optimized to reduce axle steer and torque twist.

ROUES WILDTRAK ET PNEUS NITTO TRAIL GRAPPLER M/T / WILDTRAK WHEELS & NITTO TRAIL GRAPPLER M/T TIRES

Pour compléter les détails exceptionnels de la carrosserie, Axial® a équipé le Ford Bronco SCX24™ de roues Wildtrak et de pneus Nitto Trail Grappler M/T sous licence officielle. Ils offrent un mélange fantastique de performances tout-terrain tout en conservant une excellente tenue pour une utilisation sur route.

Complementing the exceptional detail of the scale hard body, Axial® has outfitted the SCX24™ Ford Bronco with officially licensed Wildtrak wheels and Nitto Trail Grappler M/T tires. They offer a fantastic blend of off-road performance while retaining excellent composure for on-road use.

SYSTÈME DE CARROSSERIE À CHARNIÈRE / HINGED BODY SYSTEM

Le système de carrosserie à charnières permet d'accéder facilement aux composants embarqués. Sa conception de charnière à crochets et boucles vous permet d'atteindre rapidement le châssis et la batterie en faisant simplement pivoter la carrosserie vers le haut.

The hinged body system provides easy access to on-board components. Its hook-and-loop hinge design lets you reach the chassis and battery quickly by simply swinging the body up.

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

HORIZON
H O B B Y

ROULEMENTS À BILLES PARTOUT / FULL BALL BEARINGS

Ce n'est pas parce que le SCX24™ est petit que ses caractéristiques suivent. Il n'y a pas de bagues ici - la chaîne cinématique tourne librement sur des roulements à cartouche étanches dans tout le véhicule.

Just because the SCX24™ is small doesn't mean its features follow suit. There are no bushings here — the drivetrain spins freely on sealed cartridge bearings throughout the entire vehicle.

SERVO AXIAL® AS-1 / AXIAL® AS-1 SERVO

Monté juste au-dessus de l'essieu avant, le servo Axial® AS-1 est doté d'un sauve-servo qui permet une précision de la direction tout en protégeant les engrenages du servo en cas d'accrochage ou de choc.

Mounted just above the front axle is the Axial® AS-1 servo, with a servo saver that allows for steering accuracy while protecting the servo gears in the event of a bind or impact.

CARACTÉRISTIQUES / FEATURES

- Assemblé en usine et prêt à fonctionner, avec une radio à 3 canaux, un moteur à charbons 180, un servo, une unité ESC/récepteur et des piles d'émetteur „AA” incluses.
- Carrosserie rigide Ford Bronco ABS sous licence avec poignées de porte moulées, rétroviseurs, rails de toit et support de pneu avec roue de secours.
- Deuxième feuille de décalcomanies en bonus pour une personnalisation optionnelle
- Pneus Nitto Trail Grappler M/T montés sur des roues Wildtrak
- Phares de travail à l'avant, avec lentilles moulées aux quatre coins de la carrosserie
- Véritable 4 roues motrices à plein temps
- Suspension robuste à essieu solide à l'avant et à l'arrière et amortisseurs à ressorts hélicoïdaux pour une maniabilité et des performances optimales.
- Les engrenages à vis sans fin des différentiels avant et arrière augmentent la garde au sol.
- Rails de châssis robustes en acier à profilés en C avec renforts pour plus de solidité et un alignement correct.
- Les essieux en acier solide offrent une résistance et une longévité adaptées aux montées difficiles et aux sentiers accidentés.
- Garantie limitée de 2 ans (voir le manuel du produit pour plus de détails)
- Factory-assembled and ready-to-run, with 3-channel radio, 180 brushed motor, servo, ESC/receiver unit and “AA” transmitter batteries included
- Fully licensed Ford Bronco ABS hard body with molded door handles, mirrors, roof rails, and a tire mount with spare tire
- Bonus second decal sheet for optional customization
- Nitto Trail Grappler M/T tires mounted on Wildtrak wheels
- Working lights in front, with molded lenses on all four corners of the body
- True full-time 4-wheel drive
- Durable solid axle front and rear suspension and coilover shocks for optimal handling and crawling performance
- Worm drive gears in front and rear differentials increase ground clearance
- Sturdy steel C-channel frame rails with bracing for added strength and proper alignment
- Durable steel axles provide strength and durability to match tough climbs and rough trails
- 2-Year limited warranty (see product manual for details)





SPÉCIFICATIONS

Niveau d'achèvement : Prêt à rouler
Échelle : 1/24

Longueur : 222.3mm
Largeur : 98.4mm
Hauteur : 117,5 mm

Empattement : 131.8mm
Voie : 100,0 mm
Voie avant : 100,0 mm
Voie arrière : 100 mm

Châssis : Rails de châssis en acier embouti
Suspension : Essieu solide, avant et arrière

Type d'amortisseur : Ressort en composite, 24-33,4 mm
Entraînement : 4 roues motrices
Différentiel : Engrenage à vis sans fin 16T/4T

Type de roue : Roues Wildtrak en composite noir
Diamètre des roues : 26 mm
Bande de roulement des pneus : Pneus Nitto Trail Grappler M/T
Diamètre des pneus : 2.0 in

Type de moteur : Brossé
Pignon : 10T
Engrenage droit : 55T

Roulements à billes : Partout

Niveau d'expérience : Débutant

Assemblage requis : Non

Completion Level: Ready-to-Run
Scale: 1/24

Length: 8.75 in (222.3mm)
Width: 3.875 in (98.4mm)
Height: 4.625 in (117.5mm)

Wheelbase: 5.19 in (131.8mm)
Track: 3.938 in (100.0mm)
Front Track: 3.938 in (100.0mm)
Rear Track: 3.938 in (100.0mm)

Chassis: Stamped Steel Chassis Rails
Suspension: Solid Axle, Front and Rear

Shock Type: Coil-Over .9-1.3 in (24-33.4mm), Composite
Drivetrain: 4WD
Differential: Worm Gear 16T/4T

Wheel Type: Black Composite Wildtrak Wheels
Wheel Diameter: 1.0 in (26mm)
Tire Tread: Nitto Trail Grappler M/T Tires
Tire Diameter: 2.0 in (52mm)

Motor Type: Brushed
Pinion: 10T
Spur Gear: 55T

Ball Bearings: Full

Experience Level: Beginner

Is Assembly Required: No

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

QUE CONTIENT LA BOÎTE ? / WHAT'S IN THE BOX?

Axial® SCX24™ Ford Bronco 1/24 Scale 4WD RTR
(AXI00006T1 oder AXI00006T2 oder AXI00006T3)
Horizon Hobby® 2.4GHz 3-Kanal Fernsteuersystem
(HRZ00014)
Axial® AS-1 Micro Servo (AXI31619)
Horizon Hobby® ESC/Empfänger Combo (HRZ00015)
Dynamite® USB LiPo Ladegerät (DYNC1063)
Dynamite® 88T 180-Size Brushed Elektromotor mit Ritzel
(DYNS1217)
Dynamite® 350mAh 2S 30C 7.4V LiPo Akku (DYNB0012)
4 "AA" Batterien für den Sender
Bedienungsanleitung
(2) Dekorbögen

Axial® SCX24™ Ford Bronco 1/24 Scale 4WD RTR
(AXI00006T1 or AXI00006T2 or AXI00006T3)
Horizon Hobby® 2.4GHz 3-Channel Radio System
(HRZ00014)
Axial® AS-1 Micro Servo (AXI31619)
Horizon Hobby® ESC/Receiver Combo (HRZ00015)
Dynamite® USB LiPo Charger (DYNC1063)
Dynamite® 88T 180-Size Brushed Electric Motor With Pinion
(DYNS1217)
Dynamite® 350mAh 2S 30C 7.4V LiPo Battery (DYNB0012)
4 "AA" Batteries for Transmitter
Product Manual
(2) Decal Sheets

NÉCESSAIRE POUR COMPLÉTER / NEEDED TO COMPLETE

Rien - tout est inclus dans la boîte !

Nothing — everything is included in the box!



AXI00006T3

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
AXI00006T1	1/24 SCX24 2021 Ford Bronco 4WD Truck RTR, Red	159,99	April
AXI00006T2	1/24 SCX24 2021 Ford Bronco 4WD Truck RTR, Grey	159,99	
AXI00006T3	1/24 SCX24 2021 Ford Bronco 4WD Truck RTR, Blue	159,99	

